



FORMULARIO DE AUTORIZACIÓN DE ESTUDIANTES

Introducción

Los maestros en Ohio empiezan su carrera con licencias de Educadores Residentes y deben completar el Programa de Educadores Residentes de dos años y pasar exitosamente la Evaluación Sumativa de Educadores Residentes (RESA, por sus siglas en inglés) para poder avanzar y obtener una licencia profesional de 5 años. La evaluación requiere que los Educadores Residentes (REs, por sus siglas en inglés) demuestren su capacidad de diseñar e implementar una enseñanza que desarrolle en sus alumnos un pensamiento complejo y el uso de una evaluación formativa para comunicar sus prácticas de enseñanza.

Como parte de esta evaluación, la maestra de su hijo/hija grabará mientras trabaja con él o ella en clase, así como también grabará a los niños mientras trabajan unos con otros e individualmente.

Privacidad

Las grabaciones están destinadas para uso educativo y desarrollo profesional. Serán revisadas por miembros del Programa de Educadores Residentes de Ohio, otros programas de formación y desarrollo profesional para educadores y sus diversos socios y colaboradores, utilizando Internet y otros medios. Las grabaciones no serán divulgadas ni vistas por ninguna otra persona a menos que dicha divulgación sea permitida según la Ley de Derechos de Privacidad Educativa y Familiar (FERPA, por sus siglas en inglés) y otras leyes aplicables.

Acuerdo

Doy permiso a _____ (nombre de la escuela/distrito) y a quienes estén autorizados por ella, para videograbar, fotografiar y grabar en cualquier medio la imagen, voz y el trabajo escolar de mi hijo/hija en el salón de clases, en línea y en las instalaciones de la escuela, para ser usados por o con relación al Programa de Educadores Residentes de Ohio, la Evaluación Sumativa de Educadores Residentes de Ohio (RESA), otros programas de formación y desarrollo profesional para educadores, y sus socios y colaboradores.

Otorgo a _____ (nombre de la escuela/distrito) y a quienes estén autorizados por ella, los derechos para usar y mostrar la imagen de mi hijo/hija en grabaciones con fines asociados con el Programa de Educadores Residentes de Ohio, la Evaluación Sumativa de Educadores Residentes de Ohio (RESA), otros programas de formación y desarrollo profesional para educadores, y sus socios y colaboradores. El video también podrá ser utilizado, bajo condiciones seguras, por desarrolladores de pruebas para el desarrollo e implementación de del programa, incluyendo la capacitación de evaluadores, y para apoyar actividades futuras de mejora continua del programa, como estudios futuros de validez y confiabilidad.

Entiendo que _____ (nombre de la escuela/distrito) u otros autorizados por esta autorización editarán las grabaciones para ilustrar cuestiones específicas de enseñanza y/o contenido, y libero de toda reclamación, demanda y responsabilidad de cualquier tipo que surja de la distribución de estos programas de desarrollo profesional docente a _____ (nombre de la escuela/distrito), sus funcionarios, empleados y agentes, y otros aprobados por esta autorización. Estoy de acuerdo en que no tengo ningún interés de propiedad de las grabaciones mencionadas anteriormente, ni de ninguno de los programas obtenidos a partir de estas grabaciones.

No otorgo permiso para que se grabe, filme o fotografíe a mi hijo/hija. Favor de poner sus iniciales aquí: _____

Otorgo permiso para que se grabe, filme o fotografíe a mi hijo/hija. Favor de poner sus iniciales aquí: _____

Nombre del Alumno

Maestro(a)/Escuela

Nombre del Padre/Tutor Legal

Firma del Padre/Tutor Legal

Fecha